

JÓVENES INVESTIGADORES DE LA FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS DE LA UNA VIAJARÁN EN OCTUBRE DE 2012 AL BRASIL PARA PRESENTAR TRABAJOS DE INVESTIGACIÓN

29 DE AGOSTO DE 2012

BOLETÍN INFORMATIVO Nº 2

Jóvenes investigadores de la Facultad de Ciencias Económicas de la UNA viajarán en octubre de 2012 al Brasil para presentar trabajos de investigación.

Los investigadores fueron recibidos por el Decano de la Facultad Prof. Dr. Antonio Rodríguez Rojas el 27 de agosto en las horas de la tarde. En la ocasión, el Decano les hizo llegar las congratulaciones por haber sido seleccionados en las VI Jornadas de Investigadores de la UNA que se realizó en junio 2012 y les brindó el apoyo de la institución para el viaje a la Universidad Federal de Paraná, Curitiba, Brasil, donde se llevarán a cabo los días 3, 4 y 5 de octubre de 2012 las XX

Jornadas de Jóvenes Investigadores de la AUGM, con la participación de representantes de las 28 universidades públicas que integran esta asociación.

Las unidades académicas de la Universidad Nacional de Asunción presentaron 139 trabajos de investigación, de los cuales 40 fueron elegidos. Entre estos, se encuentran los elaborados por los jóvenes de la Facultad de Ciencias Económicas de la UNA: el Econ. Jorge Garicoche, la CP Liz Elizabeth Fernández, la estudiante de Contaduría Pública Diana Elizabeth Bordón Cano y la estudiante de Economía Tatiana Ekatherina Molinas Tretiakof, cuyos trabajos de investigación se refieren respec-

tivamente a: *“El Impacto Socioeconómico de la Producción de Ensamblaje de Motocicletas en el Paraguay, Periodo 2002 -2009”* - tutor Prof. Econ. Francisco Ruiz Díaz; *“La Calidad de la Educación Universitaria de la UNA en Paraguay – un análisis de la estructura del Presupuesto General de la Nación”* – tutora Econ. Ana Leticia Carosini; *“Nuevo Guaraní, su impacto y posibles consecuencias”* - tutor CP Marcial Samudio Ríos y, por último, *“Análisis de Implementación de Granjas Eólicas en el Distrito de Bahía Negra, Departamento de Alto Paraguay como recurso alternativo de generación de energía eléctrica”* - tutor Prof. Econ. José Fernando Báez

Martínez.

En su Plan Estratégico 2010 – 2014, en coherencia con la Visión, la Facultad de Ciencias Económicas contempla el objetivo, entre otros, de formar profesionales éticos, emprendedores y líderes comprometidos con la investigación.

En ejecución de esta política, los docentes de la Facultad de Ciencias Económicas de la UNA participan anualmente del concurso de investigación realizado por el Rectorado de la UNA. Asimismo, la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Asunción convoca cada año a docentes y estudiantes de las carreras de Economía, Administración y Contaduría Pública de la Casa Matriz y de las Filiales a un concurso de investigación con premios en efectivo.

En la foto, el Decano

Prof. Dr. Antonio Rodríguez Rojas entrega un reconocimiento de la Facultad de Ciencias Económicas de la UNA a los jóvenes investigadores.



El Econ. José Báez, el Decano Prof. Dr. Antonio Rodríguez Rojas, la C.P. Liz Elizabeth Fernández, la Univ. Tatiana Ekatherina Molinas Tretiakoff, el Econ. Jorge Garicoche y la Univ. Diana Elizabeth Bordón Cano